

BLANES (GERONA) 22.2.45.

Querido amigo Margalef:

Recibí la suya del 20 abr. y si le dije enanara Vd. al ss. Tant
que el catálogo de Crónica Botánica me refería más bien a las obras puramente
botánicas, no precisamente a las oceanográficas. Al escoger estas últimas debería
ser cosa personal de Vd.

Gracias por la postal de Monaco. Ya miraremos cuanto nos rea-
mos, lo que tenemos de hacer. De todos modos, antes de no poder nada, deberíamos
saber también en qué relación está hoy el franco suizo con el franco francés.
Ave no vaya a ser que pidamos a Monaco tener una biblioteca y que luego no tengan-
mos en Suiza bastante dinero para pagarla.

Con el afecto de siempre

C. Ferré